

Antonio Ecarri y Roberto Enriquez "pelean" por una "candidatura paracaidista"

Autor Administrator
Monday, 06 de July de 2015
Modificado el Sunday, 05 de July de 2015

Circuito 2 del municipio Libertador

Ecarri era el elegido por la MUD para competir por un curul en la Asamblea Nacional

Paola Enriquez

Antonio Ecarri y Roberto Enriquez protagonizaron una "pelea" por una "candidatura paracaidista", así definió Ecarri la postulación de Enriquez para el Circuito 2 del municipio Libertador, ya que él era el elegido en reuniones anteriores con la Mesa de la Unidad Democrática (MUD) para competir por un curul en las próximas elecciones Parlamentarias.

"La MUD reconoció ese liderazgo, pero después de conseguir las firmas para Copei, la dirección nacional da la espalda y de manera ilegal impone la candidatura paracaidista de Roberto Enriquez", cuestionó el presidente de Copei-Caracas, quien exige primarias generales para el municipio Libertador.

En ese sentido, Roberto Enriquez, presidente nacional de Copei respondió a las declaraciones de Ecarri, "Cosas que hay que oír, un valenciano llamando a un caraqueño paracaidista en Caracas. En todo caso, vaya mi respeto para todos", publicó en Twitter.

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/102453/antonio-ecarri-y-roberto-enriquez--pelean--por-una--candidatura-paracaidista--.html>

